

Auf die Räder, fertig, los!

06.11.2024

Die Landesverwaltung Mecklenburg-Vorpommern bietet ein neues Angebot für ihre Beschäftigten. #Dienstrad #MV #JobVorteile

Die Landesverwaltung Mecklenburg-Vorpommern hat seit dem 23. Oktober 2024 für ihre Beschäftigten ein Dienstradleasingmodell mit Gehaltsumwandlung eingeführt. Das wurde aber auch Zeit.

Am 23. Oktober 2024 wurde durch Finanzminister Dr. Heiko Geue gemeinsam mit den Geschäftsführenden des Leasingunternehmens „mein-dienstrad.de“ bei einer offiziellen Veranstaltung in einem Schweriner Fahrradladen das Projekt vorgestellt.

Das Dienstrad-Leasing ermöglicht es, das Wunsch-Rad zu günstigen Konditionen zu nutzen. Die Marke und das Modell kann frei ausgesucht werden. Durch die Entgeltumwandlung zahlt man 36 Nutzungsraten, die vom monatlichen Bruttolohn einbehalten werden. Die relative Ersparnis gegenüber einem Direktkauf beträgt bis zu 40 % und entsteht über die Gehaltsumwandlung.

Genutzt werden darf das Fahrrad täglich – auch oder sogar nur privat und an den Wochenenden.

Tipp: Nutzt den Leasingrechner um zu schauen, ob es sich für euch finanziell lohnt:

<https://www.mein-dienstrad.de/leasingrechner/>

Eine Infoseite zum Dienstradleasing findet ihr im Intranet.

Bei weiteren Fragen wendet euch an eure Personalgeschäftsstelle.

Stephan Gäfke